



17 Pièces

750 m²

Réf. 84841373

2 860 000 €

Auxerre

Maison à vendre (89000)

**résidences
immobilier**



*Belles demeures de France
une Résidence*

résidences immobilier

Impeccable ancienne demeure seigneuriale et ses dépendances du XVIème, et XVIIème siècle. Les propriétaires y ont fait installer une majestueuse orangerie en acier calquée sur les modèles classiques du XIXè siècle. Les bâtiments, récemment restaurés dans les règles de l'art, représentent une surface au sol de 900m2, le tout érigé sur 7ha de parc parfaitement isolé et inscrit aux "jardins remarquables". Le parc est indépendant en eau, de nombreuses sources et cours d'eau parcourent la propriété. Le domaine se compose comme suit:- une résidence principale avec ses 3 chambres,- une maison isolée de ...

This exceptional property with annexes dates from the 16th and 17th centuries and features a majestic 19th century-style orangery. Renovated by the book, the ensemble is set in 7 hectares of secluded grounds registered as "jardins remarquables" and with all water provided by several springs. Offering 900 sqm of floor space in total, it includes a 3-bed main house, an independent 5-star rated gîte with 2 bedrooms and 2 bathrooms, and annexes comprising four further 5-star bedrooms and bathrooms, a spa, a gym, a lounge with a bar (licence IV), a library/recreation room, and a breakfast room. With a ...

BELLES DEMEURES DE FRANCE

FINE RESIDENCE 30 AV PIERRE 1ER DE SERBIE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

